
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

Le Président, Denis OEHLER, ouvre la séance à 19h10. Il souhaite 
la bienvenue à l’ensemble des personnes présentes et excuse 
les absents pris par d’autres obligations.  
 
Il laisse ensuite la parole à Laurette CAUWET, Présidente du 
club de Westhouse pour un mot d’introduction. 

 
L’ordre du jour de ce Bureau est le suivant :  

1. Présentation des nouveaux 
2. Approbation des PV / BOI 
3. Fonctionnement du Comité 

Présents : 

Patricia PETER - Christelle SCHMITT - Armelle SZCZEPSKI 

 
MM. Jacques BISCEGLIA – Geoffroy GABEL - Lionel HEMMERLE - 
Alain KLEIN - Eric KOBLER - Armand KOST - Gilles LIX - Denis 
OEHLER - Nicolas SARBACHER - Philippe ZIMMERMANN 

Invités : 

Mmes. Marie DIDIENNE - Doriane DJELOU – Chloé FUCHS - 
Delphine LEMARCHAND – Adriana NUSSO - Jeanne VANTOMME 

MM. Lucas DAMBACH - Léo IOANNOU - Arnaud HINSCHBERGER 
– Diego LECLERCQ - Arnaud WENDLING 

Excusés : 

Mmes Leia BOUDERRA - Imane DARIFI – Manon GASULLA -
Laurence LEMARCHAND 

MM. Olivier ARNAL – René KIRSCH – Arnaud RIETSCH - Claude 
WEBER 
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4. Date de l’Assemblée Générale 2024 
5. Bilan sur le démarrage de la saison 
6. Organisation des réunions de secteurs 

 

1. Présentation des nouveaux 

  

Denis OEHLER présente les nouveaux arrivants présents au 
Comité Directeur : 

o CD67 :  

• Diego LECLERCQ (Commission Technique), 
• Delphine LEMARCHAND (Commission Sportive Jeunes) 
• Jeanne VANTOMME (Commission Technique) 

o Basket Center :  
• Adriana NUSSO (marketing) 
• Chloé FUCHS (multi activité),  

Eric KOBLER informe que le CD67 n’a pas pu bénéficier des 
financements pour accueillir des services civiques pour la rentrée 
2023. Une demande a été adressée pour accueillir des jeunes 
volontaires dès janvier 2024. 

 
 

2. Approbation des PV / BOI 

 
o PV Comité Directeur N°4 du 10/05/2022 - Approuvé à 

l’unanimité 
 

o PV Bureau N°10 du 07/06/2023 - Approuvé à l’unanimité 
o PV Bureau N°1 du 30/08/2023 - Approuvé à l’unanimité 
o PV Bureau N°2 du 04/10/2023 - Approuvé à l’unanimité 

 
 

3. Fonctionnement du Comité 

 
Suite de la démission de Yann MONTAGNE, Denis OEHLER 
propose aux membres du Comité Directeur les désignations 
suivantes : 
- Présidence de la CDO : Alain KLEIN 
- Présidence de la Commission Technique : Gilles LIX 
- Présidence de la Commission Equipements : Lionel 

HEMMERLE 
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- Vice-Présidence de la Commission Compétitions Séniors : 
Marie DIDIENNE 

 
Les propositions ont été voté à l’unanimité 

 
 

4. Date de l’Assemblée Générale 2024 

 
Eric KOBLER propose aux membres présents la date du 
samedi 29 juin 2024 pour l’organisation de l’Assemblée 
Générale de la saison 2023-2024.  

 
Cette date est adoptée à l’unanimité par les membres du 
Comité Directeur.   
 
Le cahier des charges lié à l’organisation de cette action sera 
prochainement actualisé.  

 
Le Comité lance un appel à candidature auprès des clubs pour 
organiser cette Assemblée Générale. Les candidatures sont à 
adresser à secretariat@basket67.fr  

 

5. Bilan sur le démarrage de la saison 

• Président 

Denis OEHLER fait part de la participation du CD67 à 
l’Opération Basket Rose. Le CD67 a acheté 400 ballons roses, 
soit 1 par équipe féminine engagée. Les ballons seront 
distribués aux présidents de club prochainement. 

 

• Pôle Compétitions 

o Compétitions seniors :  

Alain KLEIN fait, tout d’abord, un retour sur le lancement des 
différents championnats. Il souligne, ensuite, que suite aux 
premiers contrôles des feuilles de match, la majorité des 
manquements relèvent d’erreurs administratives, en particulier 
liées à des licences non conformes. Il est retenu d’appliquer 
dans ce cas une pénalité financière (15€) au lieu d’une sanction 
sportive. 

Il revient sur la Coupe du Crédit Mutuel notamment sur le 1er 
tour au sujet des contrôles de match. Il rappelle que le tirage du 
2e tour s’est effectué le 05/10. 

mailto:secretariat@basket67.fr
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Il relève avec satisfaction le constat de l’augmentation du 
nombre des équipes engagées dans les championnats par 
rapport à la saison dernière. 
 
Par la suite, Alain KLEIN propose aux membres du Comité 
Directeur un vote sur les différents règlements (spécifique, 
particulier des CTC, sportif). Ces documents sont adoptés à 
l’unanimité, sous réserve des observations ultérieures qui 
seront à communiquer pour la fin du mois d’octobre. 

 

o Compétitions jeunes :  

Christelle SCHMITT relève des écarts importants sur les scores, 
qui pourrait s’expliquer par le fait que de nombreuses équipes 
se sont mal engagées sur cette 1ère phase. Une nouvelle phase 
de brassage sera organisée entre la période de la Toussaint et 
Noël. 
 
Par la suite, elle propose la reconduction des phases spéciales, 
qui restent réservées en D1 et qui sera étendue aux catégories 
de U17 à U20. Les membres du Comité Directeur ont voté à 
l’unanimité de la proposition. 
 
Elle souligne avec satisfaction la hausse des engagements des 
équipes passant de 488, la saison dernière à 540, cette saison, 
de U11 à U20. 
 
Elle informe qu’une nouvelle session de formation micro-basket 
se tiendra les 3-4/02/2024. 
 
Suite à de nombreuses demandes de mutation (hors cas 
exceptionnel) et aux pratiques des autres Comités 
Départementaux du Grand-Est, Eric KOBLER souhaite faire une 
proposition concernant la possibilité de muter, chez les jeunes, 
même après le 1er match joué. Après un large débat, le Comité 
Directeur a voté à la majorité le rejet de cette proposition.  
 
Le résultat des votes : 
- Pour le maintien de la règle : 7 
- Pour la modification de la règle : 5  
- Abstention : 1 

 
• Pôle Technique & Officiels 

o Commission Officiels : 
 

Alain KLEIN annonce qu’actuellement, il y a 138 arbitres et 29 
stagiaires. Il y a, également, 15 candidats à la formation AED, 8 
arbitres à disposition pour examen régional. De ce fait, il 
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souhaite remercier son prédécesseur Yann MONTAGNE pour le 
travail réalisé. 

 
Il informe, par ailleurs, que Vincent Sery (CTA) souhaite 
proposer une session de formation d’arbitres club dans secteurs 
Nord-Ouest. 

 
o Commission Technique : 

Arnaud WENDLING fait un retour sur les actions passées et à 
venir à la Technique : 

• La journée de Présaison a accueilli 120 entraineurs en U13 
et 140 entraineurs en U11 

• Le Camps d'Automne a actuellement 25 inscrits joueurs et 
15 inscrits arbitres 
• Les formations BF sont tous complets avec 88 inscrits 
• L’action Basket Santé se déroule dans 6 EHPAD 
• Pour les détections, le Camps Inter-Comité se déroulera 

du 02/01 au 03/01 à Mulhouse, le TIC (match Haut-Rhin / 
Bas-Rhin) se tiendra le 23/12 dont le lieu reste à définir 
(Bas-Rhin). 
 

Il souhaite souligner que les Opens U11 au Basket Center se sont 
bien déroulés et que l’initiative de centraliser la 1ère journée au 
Basket Center sera à reconduire pour la saison prochaine. 

 
• Pôle Vivre Ensemble 

Patricia PETER annonce que le CD67 reconduit les actions 3x3 
de l’année dernière à savoir : 67-League, Junior League, 
Business League. 

 
Arnaud HINSCHBERGER rappelle que les élus ont reçu un 
Forms pour connaître leur disponibilité lors des prochains 
évènements. 

 

• Basket Center 

Arnaud HINSCHBERGER fait un retour du Stop 1 de la 67-
League. Il annonce les prochains évènements qui se tiendront 
au Basket Center : 
• La Business League commencera le 12/10 avec 14 équipes 

dont 3 équipes parisiennes, 
• Pour les 2 ans du Basket Center, une journée spéciale (BC 

illimited) sur le thème d’halloween sera organisée, 
• Un tournoi étudiants sur le thème US se tiendra le 21/11,  
• Plusieurs séminaires d’entreprises sont prévus d'ici la fin 

d'année, 
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• Pôle Trésorerie & Comptabilité 

Gilles LIX fait savoir au Comité Directeur que le 1er appel de fond 
auprès des clubs a été envoyé. Le CD67 a payé le 1er appel de 
fonds de la Ligue GE et de la FFBB. 
 
De plus, il informe qu’un point sur la situation financière sera 
fait lors des réunions de secteurs. 
 
 

 
• Pôle Administratif 

Armand KOST rappelle que les contrôles des listes de brûlage 
et des feuilles de match ont démarrées. 

Eric KOBLER fait un point licences. Il relève que le nombre de 
licences s’élève à 13 706 licenciés soit une augmentation de 7% 
par rapport à l’année dernière à la même époque. De plus, il 
souligne que les licences féminines ont augmentées de 10 % 
tandis que les licences masculines ont augmentées de 5%.  

 

6. Organisation des réunions de secteurs 

 

Eric KOBLER rappelle des différentes dates des réunions et des 
candidatures reçus. 

A ce jour, les réunions de secteurs se dérouleront : 

- Le jeudi 23/11 à Weyersheim pour le Secteur Nord-Est 
- Le lundi 27/11 à Rosheim pour le Secteur Sud-Ouest 
- Le jeudi 30/11 à Westhouse pour le Secteur Sud-Est 

Il lance un appel à candidature pour les clubs du secteur 
Eurométropole et Nord-Ouest 

Il annonce les thèmes qui seront aborder lors des réunions de 
secteurs : Microbasket, Délégué fair play, Candidature phases 
finales (jeunes et séniors), Fête du mini basket, Organisation de 
l’Assemblée Générale, proposition de 12 joueurs sur la feuille de 
match, Formation arbitres secteurs (secteur Nord), Limitation à 
4 mutés pour la DF4, homologation des salles. 
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La prochaine réunion du Comité Directeur est fixée au 13 
décembre 2023 à 19h.  

Tout club souhaitant accueillir le Comité pour un Comité 
Directeur au sein de sa structure est prié de poser candidature 
à secretariat@basket67.fr. 

Aucun autre point n’étant évoqué, le Président lève la séance à 
21h10 en remerciant les membres présents. 

 

Le Secrétaire Général              Le Président 
Eric KOBLER      Denis OEHLER 

mailto:secretariat@basket67.fr

